

Recklinghausen

## Telekom versorgt 55.000 Haushalte

**[25.11.2013] Die Deutsche Telekom stattet die Gemeinde Recklinghausen mit Highspeed Internet aus. 55.000 Haushalte können ab Ende 2014 mit bis zu 100 Megabit pro Sekunde im Netz unterwegs sein.**

Gute Nachrichten für Recklinghausen: Die Bürger in der nordrhein-westfälischen Gemeinde können ab Ende 2014 mit Highspeed das weltweite Datennetz nutzen. Wie das Unternehmen Deutsche Telekom mitteilt, wird die Geschwindigkeit der Datenübertragung je nach Entfernung zum Schaltgehäuse bis zu 100 Megabit pro Sekunde (MBit/s) im Download erreichen. Insgesamt 55.000 Haushalte sollen davon profitieren. Bürgermeister Wolfgang Pantförder: „Die geplanten Investitionen der Telekom für das kommende Jahr werten unsere Stadt auf. Damit sind wir für die Zukunft gut aufgestellt.“ Der Ausbau in Recklinghausen ist Teil der Telekom-Breitband-Offensive „Integrierte Netz-Strategie“: Bis Ende 2015 will das Unternehmen rund zwölf Milliarden Euro in die Infrastruktur in Deutschland investieren. „Wir wissen, wie wichtig ein leistungsfähiger Internet-Anschluss ist, deshalb treibt die Deutsche Telekom seit Jahren den Breitband-Ausbau nach Kräften voran“, sagt Frank Neiling, kommunaler Ansprechpartner der Telekom in der Region. Um die Bürger in Recklinghausen noch besser versorgen zu können, wird die Deutsche Telekom nach eigenen Angaben mehrere Kilometer Glasfaserleitungen neu verlegen, neue Schaltverteiler aufbauen oder vorhandene Schaltverteiler erweitern. Die Kosten für den Ausbau will das Unternehmen selbst übernehmen. Die Stadt habe indes zugesagt, die notwendigen Genehmigungen für den Ausbau zeitnah zu erteilen.

(ma)

Stichwörter: Breitband, Recklinghausen